
Comunicato stampa dell'UNITRE 

 Si è concluso l’anno accademico 2011/12 dell’UNITRE di S. Maria C.V. Alla cerimonia, 
tenutasi presso l’aula Magna dell’ ITC L. Da Vinci, hanno relazionato Il Presidente dr. di Rienzo 
Antonio la Direttrice dei corsi Prof. M Maddalena Spina il Vicepresidente geom. Santo Giugno. 
Il Presidente dr di Rienzo citando di Terenzio in “Senectus ipsa est morbus” ha messo in 
evidenza quanto sia cambiata col tempo la concezione di vecchiaia, enunciando 8 regole per un 
sano stile di vita. Oggi l’invecchiamento –ha continuato il dr di Rienzo – non rappresenta quel 
processo di perdita progressiva ed irreversibile delle capacità mnemoniche e fisiche, ma è una 
evoluzione cerebrale delle attività mentali; questa fase è sollecitata da molteplici fattori quali 
educativi, culturali. sanitari, economici, sociali, familiari, e caratteriali. La filosofia e le finalità 
delle UNITRE sono di : educare, formare, informare, promuovere la ricerca, aprirsi al sociale ed 
al territorio, operare un confronto ed una sintesi tra le culture delle precedenti generazioni, 
realizzare un’ ACCADEMIA DI UMANITA’” che evidenzi l’essere oltre che il sapere. Il dott. 
Di Rienzo ha concluso la sua relazione con i ringraziamenti a tutti coloro che si prodigano 
affinchè durante tutto l’anno accademico, rendono possibile lo svolgimento dei corsi, , al preside 
Vigliotti, dirigente dell’I:T:C: “L. da Vinci di S. Maria C.V. che credendo fermamente nella 
nostra iniziativa, ci ospita e ci permette di continuare a svolgere le nostre molteplici attività, ai 
docenti , e soprattutto agli studenti , che rappresentano la parte più importante del nostro 
sodalizio.                                                                                                                                         
La Prof.ssa Spina , direttrice dei corsi, dopo aver rapportato il piano di programmazione per il 
futuro anno accademico, ha annunciato, con profondo rammarico, le dimissioni dal suo incarico 
per sopravvenuti impegni familiari. Ella, però , ha precisato che pur non assumendo cariche nel 
Direttivo,  resterà all'Unitre  e si renderà disponibile come docente .                                                                                                                                      
Il Vicepresidente geom Giugno, ha espresso alcune considerazioni sull'anno appena concluso, 
evidenziando che i  programmi di studio  sono andati abbastanza bene anche se necessitano di 
miglioramenti. Si sono svolti corsi di inglese, di computer , di ginnastica dolce, di ballo,   Serate 
Sociali,  inviti a partecipazioni di eventi vari e infine l'invito di partecipazione ad un reading con 
la lettura- recitazione di una performance del dramma di "Assunta Spina" di S. Di Giacomo.  
Quest’ultima iniziativa,  ha visto coinvolti gli stessi discenti  nell’interpretazione, e  constatato  l' 
entusiasmo  dei partecipanti, il Vicepresidente  proporrà nel Consiglio Direttivo che la 
recitazione venga inserita nel programma del prossimo anno Accademico.  Un'altra novità sarà 
quella di proporre   un riconoscimento tangibile per tutti coloro che frequenteranno per sei anni 
consecutivi l'Unitre.                                                                                                                                                          
Il Vicepresidente ha sottolineato che  ci manteniamo con la sola quota d'iscrizione,   il numero 
degli iscritti è aumentato di anno in anno,  e noi dobbiamo essere fieri ed orgogliosi di far parte 
di una Istituzione Culturale Sana e Dignitosa, auspicando anche  maggiore compattezza e spirito 
di corpo. 
La cerimonia si è conclusa con una cena spettacolo c/o ” La locanda di Pernice” di S. Maria 
Capua V. che ha visto la partecipazione di moltissimi ospiti, non solo iscritti dell’UNITRE.   
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